
AM PM
1 0 1 1 1 2 5

１ ．柴 田

２ ．諏 訪

３ ．中 村

４ ．玉 置

５ ．大 井

６ ． 畑

７ ．小 川

８ ．長 谷 川

９ ．岡 村

１０ ．水 野

１１ ．久 世

１２ ．鈴 木

１３ ．ビ ア ン キ

１４ ．丸 山

１５ ．吉 田

１６ ． 岡

１７ ．柴 山

９
日

(木)

１０
日

(金)

※新型コロナウイルス感染症予防のため、各議員の一般質問の間に休憩し換気を行います。そのため、各議員の質
問時間が予定より前後する場合があります。

《９月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4

７
日

(火)
休

８
日

(水)



受付

番号

１． 産業振興について

9

１．

16

柴
田
　
浩
行

諏
訪
　
毅

① 障がい児（者）の学びの支援につい
て

学校給食の衛生管理について３．

２．

４．

５．

２．

３． 障がい児（者）支援の強化につい
て

点検票・記録簿について

調理員の健康管理、衛生管理につい
て

事業承継について

備　考件　　　名 質問の要旨

観光駐車場について

小中学校のエアコン設置について

読解力向上の授業づくり推進につい
て

災害用情報サービスについて

避難指示発令地区の決め方について

現状の認識について

今後の取り組みについて

①

②

③

④

調理場における衛生管理について

調理場内の衛生について

避難情報について

「香害」について

2

令和３年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

1

戦略的な観光施策について

教育環境の整備について

子どもの読解力向上について

①

①

①

①

②

①

①

②

1



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和３年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

12

１．

11

２．

　
中
村
 
貴
文

現状の進捗と今後の見通し

市内出張所について

学習等供用施設について

国内の姉妹都市とのコロナ後の交流
について

国外の姉妹・友好都市とのコロナ後
の交流について

大韓民国慶尚南道咸安郡との交流事
業の今後について

①

②

③

③

施設の統合について

現状の窓口対応の実態について①

①

②

姉妹・友好都市について

3

4
玉
置
　
幸
哉

公共施設マネジメント基本計画に
ついて

窓口での通訳について

④

2



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和３年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

4
２．

１．

1

大
井
　
雅
雄

畑
　
竜
介

当市所有のドローンの状況について

ドローン協定について

梶原景時公ゆかりの地として観光
キャンペーンを考えてはどうか。

春日井市が行ったように、地域を限
定して、実証実験を実施してはどう
か。

ドアツードア送迎方式も実証実験し
てはどうか。

国はテレワークを７割まで高めると
しているが、どこまで、準備が進ん
でいるのか。

市立図書館の利用状況について

学校連携図書館司書について

ビブリオバトルについて

①

①

②

①

①

②

③

デマンドバスについて

テレワークの環境整備について

国語教育について

ドローンの活用について

5

6

大河ドラマ「鎌倉殿の１３人」に
ついて

２．

３．

①

②

3



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和３年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１． 改正民法の施行について

2

１．

3

小
川
　
清
美

長
谷
川
　
泰
彦

福祉を政策展開している部署での一
元管理について

優先調達の今後の推進方法について

令和５年成人式の考え方について

優良田園住宅が進まない理由は何
か。

優良田園住宅のエリア拡大について

都市計画法第34条11号に係る条例制
定についての提言

コロナウイルス感染拡大防止の観
点からみる市庁舎及び公共施設に
おける換気について

市民相談室に女性限定相談日の開
設について

障害者雇用の取り組みについて

市街化調整区域の定住促進につい
て

２．

３．

４．

①

②

①

①

7

8

優先調達制度の利用向上に向けて

優先調達制度を福祉施策と考えた
場合の担当部署について

①

②

③

②

①

②

①

②

③

①５．

２．

市庁舎の空調設備について

公共施設でのＣＯ２センサーの利用
について

市民相談室への相談件数の現状と女
性相談者数の割合について

女性に安心して話ができる場所の提
供の開設はどうか。

障害者雇用状況と法定雇用率制度に
おける市の雇用達成率について

「犬山市職員障害者活躍推進計画」
に基づく採用と人事配置の一元化に
ついて

調達先や営業種についての推移と現
状について

優先調達実績について

4



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和３年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

5

３．

４．

１．

14

２．

高齢者移動支援事業の取り組みはど
こまで進んでいるか。

免許証自主返納の制度をもっと充実
できないか。

犬山駅東のからくり時計広場を事業
者や市民が気軽に活用できる場所に
できないか。

犬山駅西の旧ユニー跡地を将来、駅
前空間として活用する考えはない
か。

豊明市などのデマンド型交通サービ
スのノウハウは取り入れられない
か。

岡
村
　
千
里

水
野
　
正
光

①

④

①

新型コロナ感染症対策、医療体制
の充実を

保育士の処遇改善について ①

②

①

②

③

２．

①

③

①

②

②

方向性と進捗状況について

丸山地区の生活道路の安全対策に
ついて

タクシーチケットの改善について

9

10

地域の公共交通政策とまちづくり
について

犬山駅前広場の活性化について

市道犬山栗栖線、市道犬山４１号線
の大型自動車の交通規制はできない
か。

愛知県の検査体制はどうなっている
か。

江南保健所の機能強化はどこまで進
んだのか。

自宅療養者に必要な医療を受けられ
る体制を。

賃金の推移、有給休暇の取得率、時
間外労働の現状について

働きやすい環境づくりの取り組み
を。

三重県菰野町のようにコミバスとオ
ンデマンド交通と併用するシステム
は構築できないか。

5



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和３年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

17

１．

8 ２．

３． ＤＭＯに関する進捗はいかがか。鈴
木
　
伸
太
郎

過去の提案事例の展開状況はいかが
か。

策定作業中の「観光戦略」の方向性
について

何度も言うが繁忙期に観光キャン
ペーンを打つのはやめて「平準化」
を図るべきだ。

新たな提案について

⑥

人材の確保について

バラバラの情報発信をまとめるべき

顧客データを蓄積すべき

①

②

③

④

選挙について考える

業務改善について考える

「シティプロモーション」につい
て考える

久
世
　
高
裕

12

11

①

②

ごみの排出量を抑える取り組みを進
めるべきだ。

これからは「メンタルヘルス」と
「コミュニケーション」（ウェブ×
リアル）

観光協会の役割再考と組織としての
自立を。

ふるさと納税のテコ入れ策としてシ
ティプロモーションの施策拡充をし
ていく方がいい。

時代に即した選挙活動を可能にすべ
き

事務作業の改善・リスク管理はいか
がか。

①もう「観光地」を目指すのはやめ
ましょう

①

②

②

③

④

⑤

6



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和３年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

20

２．

１．

２．

7

ビ
ア
ン
キ
　
ア
ン
ソ
ニ
ー

丸
山
　
幸
治

今後の取り組みについて

過去の実績について

アフターコロナ、再開すべきでは。

モンキーセンターとの関わりについ
て（現状）

犬山市からの支猿について

犬山ポロシャツの経緯、許可手続
き、とりまとめた販売実績について

事業者の詳細、選定理由

市事務職員の服装について、非常事
態に合った厳粛さが必要ではない
か。

委員会委員の選挙方法等について

これまでの取り組みについて

①

①

もえぎヶ丘のさわ盛り土したところ
の安全について

防災マップについて

在宅人工呼吸器装着者の災害時非常
用電源給付又は助成について

②

①

②

①

②

①

②

③

①

②

③

防災について

チャレンジショップについて

日本モンキーセンターへの「支
猿」について

市事務職員の服装について

発明展について

３．

４．

14

選挙管理委員会について

13

7



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和３年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

19

相談について件数と内容は。

空き家対応について

自然災害における避難について２．

15
吉
田
　
鋭
夫

対応について

納税状況は。

空き家等問題対策協議会の役割、活
動は。

避難レベルについて

指示発令の状況について

国道４１号線の土砂崩れについて

実態調査の状況はどうか。

②

③

①

②

③

④

⑤

①

8



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和３年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

13

五条川左岸道路の安全対策の強化に
ついて

外国籍などの子ども達への援助・
支援・指導の強化について

２．

通学路の安全対策の強化について３．

16

小中学校での少人数学級のさらな
る前進を

岡
　
覚

池野信号から入鹿池までの通学路に
ついて

NPO法人シェイクハンズの活動が及
ばない小中学校での援助等の強化に
ついて

八街市の事故後のスクールバスの検
討について

現時点での来年度の学級編制（案）

今年度の小４・市費常勤講師４名
（来年度は県の制度で３５人学級予
定）を効果的に配置して、中３or中
２での少人数学級の実現について

各小中学校での外国籍などの子ども
達の人数と県と市の援助等の現状に
ついて

NPO法人シェイクハンズの寺子屋な
どの活動の評価、助成等について

①

②

③

②

①

②

③

①

9



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和３年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

17 18

1/2 柴
山
　
一
生

次のごみ処分場について

県は、長期化する事業をできる限り
迅速に進めていくためにどのような
サポートをしたか。

再度聞くが国や県が広域化を求める
理由はなにか。

ブロック会議の各自治体の代表委員
の数の変化について

次のごみ処理施設建設はどのように
進めていくべきと考えるか。

世の中に存在する感染症のその多様
性とその数のおびだたしさについて

緊急事態宣言発出の要請決定の手続
きについて

今回の新型コロナウイルス問題が発
生したことによって、市内開業医に
とってどのような影響があったかを
調査したか。あるいは調査する予定
はあるか。

全国市長会のテーマとして、以下の
項目を検討するかどうか。

パニックにならない教育について

今度江南市に建設されるごみ処理施
設の耐用年数は。

現在の事業計画になるまで時系列的
に振り返ると。

この約３０年近くの間に使われた、
人件費、調査委託費等全て関係支出
の明細と合計額は。

⑤

③

④

⑤

⑥

⑦

①

②

③

④

①

②

２． 感染症に振り回されない地方自治
体を作るためについて

10



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和３年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

17 18

2/2 柴
山
　
一
生

④ 成瀬正恭氏は福澤桃介と親友で借入
金の保証人にもなったことについて

⑤ 神津カンナ氏の講演会や各務原市で
の「川上貞奴」オペラについて

② 今年は川上貞奴生誕150年の記念の
年をどの様に認識しているか。

③ 福澤桃介の中部地区の産業への貢献
はどのようであったか。

木曽川中流域観光振興協議会の目的
と主要事業は何か。

①

南木曽の福澤桃介記念館、名古屋市
東区の二葉館、鵜沼の貞照寺、茅ヶ
崎美術館の連携について

二人のロマンスを木曽川観光の永続
するブランドの一つにできないか。

⑥

⑦

３． 福澤桃介と川上貞奴を木曽川観光
のブランドにできないか

11


